

Runter vom Gas

Friedrichstraße wird Tempo-30-Zone

Kempten – Bei einer Gegenstimme von Karl Sperl (CSU) hat der Verkehrsausschuss jetzt den Weg für die Ausweisung einer Tempo-30-Zone in der Friedrichstraße frei gemacht. Damit wollen Stadtverwaltung und Ausschuss die Sicherheit der dort auf dem Bolzplatz spielenden Kinder erhöhen.

Angestoßen hatte die Debatte SPD-Stadtrat Siegfried Wehrmann, der von Anwohnern auf die Situation vor Ort aufmerksam gemacht worden war. So würden auf dem dortigen Bolzplatz viele Kinder spielen, die oft plötzlich zwischen den parkenden Autos auf die

Straße liefen. Diese wiederum sei gerade bei höherem Tempo für Autofahrer nur schwer einsehbar, monierte Wehrmann.

Kein Rückbau

Messungen hätten zwar ergeben, entgegnete Tiefbauamtsleiter Markus Wiedemann, dass in der Friedrichstraße keineswegs zu schnell gefahren werde. Allerdings spreche dort auch nichts gegen eine 30er-Zone. Die dafür notwendigen Baumaßnahmen sollen allerdings erst im Zuge der Bebauung der dort noch freistehenden Grundstücke geschehen.

mm

11.2.12 KB